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 PEQUENO  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Solicita  à  Prefeitura  de  Belém,  através  da  CODEM,  que  seja  feita  a  regularização  da  área 
 urbana  das  Malvinas,  no  bairro  da  Sacramenta.  Informou  que  a  PMB  vai  realizar  obras  no 
 Parque  São  Joaquim  para  melhorar  a  vida  de  seus  moradores.  Solicitou  que  o  ITERPA  faça 
 a  regularização  de  terras  em  Marabá. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Disse  que  más  notícia  sobre  a  Ilha  do  Marajó  são  divulgadas  por  pessoas  quem  não 
 conhecem  os  municípios  que  compõem  a  Ilha  do  Marajá.  Disse  que  lá  há  projetos  do 
 Governo  do  estado  para  que  seja  promovido  o  desenvolvimento  dos  municípios  que 
 compõem  a  Ilha  que  em  breve  irá  receber  usina  da  paz  nos  municípios  de  Breves  e  Portel. 

 HORÁRIO  DE  LIDERANÇA 

 DEPUTADA  PAULA  TITAN  (MDB) 

 Lamentou  a  morte  de  sua  chefe  de  gabinete,  Luma  Duarte  que  faleceu  este  mês.  Titan 
 afirmou  que  todos  os  projetos  idealizados  por  ela  em  seu  gabinete  serão  colocados  em 
 prática,  em  especial,  aqueles  relacionados  à  Procuradoria  Especial  à  Mulher  da  ALEPA. 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO 

 O  deputado  disse  que  a  Ilha  do  Marajó  precisa  de  mais  políticas  públicas  para  que  se 
 desenvolva  ainda  mais.  Afirmou  que  a  Unidade  Avançada  de  Segurança  Pública  e  da 
 Polícia  Civil  servem  para  combater  o  crime  sexual  contra  as  crianças  que  ficam  vulneráveis 
 a  essa  situação.  Acredita  que  existem  muitas  notícias  falsas  relacionadas  ao  Marajó.  A 
 intenção  dessas  postagens  é  sujar  a  imagem  da  Ilha  do  Marajó  que  já  vivenciou  uma  CPI 
 justamente  para  combater  esses  crimes  sexuais. 

 DEPUTADO  ÂNGELO  FERRARI  (MDB) 

 O  parlamentar  afirmou  que  a  Assembleia  Legislativa  do  Estado  tem  contribuído  para  o 
 desenvolvimento  da  Ilha  do  Marajó  através  de  emendas  parlamentares  que  permitem  a 
 realização  de  obras  em  diversas  áreas. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Disse  que  vai  lutar  por  políticas  públicas  para  os  moradores  do  Canal  Mata  Fome,  no  bairro 
 do  Tapanã,  em  especial,  com  execução  de  obras  de  infraestrutura  e  saneamento  para  que 
 aqueles  moradores  possam  ter  uma  vida  digna. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Parabenizou  os  parlamentares  que  apoiaram  a  candidatura  do  atual  prefeito  de  Belém, 
 Edmilson  Rodrigues  (PSOL)  que  vai  tentar  a  reeleição.  Manifestou  a  solidariedade  à  Região 
 do  Marajó  que  vem  sofrendo  ataques  em  sua  imagem  em  função  da  exploração  sexual 
 contra  as  crianças  e  adolescentes  da  Ilha.  O  governo  Federal  e  Estadual  estão  investindo 
 no  desenvolvimento  da  região  para  coibir  esse  crime  sexual. 

 GRANDE  EXPEDIENTE 



 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Após  um  balanço,  o  Partido  dos  Trabalhadores  concluiu  que  os  dois  primeiros  anos  da 
 administração  do  prefeito  Edmilson  Rodrigues  foram  difíceis  em  função  da  pandemia  do 
 coronavírus.  Alertou  que  essa  fase  já  passou  e  que  Belém  vive  em  outro  momento,  já  que  a 
 Prefeitura  tem  feito  obras  em  áreas  como  saúde,  educação,  saneamento...  Disse  que  Belém 
 estará  bem  preparada  para  realizar  a  COP  30. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Solicitou  ao  Governo  do  Estado  transforme  a  Rodovia  Transtapajós  em  uma  PA,  pediu  que 
 seja  feita  muro  de  arrimo  para  conter  as  água  dos  rios  de  Prainha  e  Belterra.  A  população 
 de  Santarém  pede  que  seja  construído  o  CRAS,  no  bairro  de  Maracanã,  bem  como  uma 
 UBS.  Disse  que  este  em  Brasília,  no  Ministério  da  Pesca  para  pedir  que  seja  regularizada  a 
 documentação  doa  barcos. 

 DEPUTADO  TONI  CUNHA  (PL) 

 Falou  sobre  a  manifestação,  no  último  domingo,  na  Avenida  Paulista  que  reuniu  seguidores 
 do  ex-presidente  Jair  Bolsonaro.  Segundo  o  parlamentar,  a  manifestação  reuniu 
 parlamentares  de  todo  o  Brasil.  Disse  que  a  prática  da  exploração  sexual  no  Marajó  é 
 verdadeira  e  que  precisa  ser  combatida.  Solicitou  que  seja  instalada  uma  CPI  para  que  esse 
 crime  sexual  seja  combatido  e  que  seja  punido  os  culpados  por  tal  prática. 

 DEPUTADO  WESCLEY  TOMAZ  (AVANTE) 

 Também  falou  sobre  sucesso  da  passeata  na  Avenida  Paulista  que  reuniu  um  milhão  de 
 pessoas  para  ouvir  o  ex-presidente  Jair  Bolsonaro.  Reconheceu  que  o  sucesso  da  passeata 
 pode  provocar  perseguição  aos  apoiadores  do  ex-presidente. 

 DEPUTADO  AVEILTON  SOUZA  (PL) 

 Acredita  que  os  servidores  da  ADEPARÁ  terá  o  seu  PCCR  aprovado  na  ALEPA  .  Solicita  que 
 seja  construída  uma  sede  da  Polícia  Militar  e  um  hospital  municipal  em  Itupiranga.  Pede 
 ainda  que  a  estrada  Rio  Preto,  em  Marabá,  seja  estadualizada.  Mas  há  a  possibilidade 
 dessa  estrada  ser  administrada  pelo  DNIT. 


